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Candidati alle cariche sociali per il triennio 2018‐2020 
 
VINCENZO MARTIMUCCI 
Candidato Presidente 
 
Motivazioni: 
Dal 2015 ad oggi ho imparato molto sulla SSI e la sua organizzazione: 3500 soci distribuiti in tutte le regioni italiane, 600 nuovi 
corsisti ogni anno, una biblioteca fra  le più  importanti del mondo, svariate commissioni di  lavoro, ci collocano fra  le prime tre 
organizzazioni a livello mondiale. 
Mi candido per continuare a  lavorare sulla struttura della SSI, affinché possa ricevere riconoscimenti governativi e si  relazioni 
sempre più con realtà locali, regionali, nazionali ed internazionali; è un obiettivo a lungo termine che va perseguito con costanza 
e che richiede il contributo di tutti. 
 
Presentazione: 
Ho  operato  professionalmente  come  geometra,  occupandomi  soprattutto  di  topografia.  Ora  sono  dipendente  di  ruolo  nel 
settore Enti Locali, all’Ufficio tecnico lavori pubblici del Comune di Altamura.  
Ho  ricoperto  il  ruolo  di  presidente  del  Centro  Altamurano  Ricerche  Speleologiche  (2005‐2007),  presidente  della  Federazione 
Speleologica Pugliese (2008‐2015), consigliere e vice presidente SSI (2012‐2014), presidente SSI 2015‐2017. Sono Istruttore della 
SSI e Tecnico del CNSAS. 
La  mia  speleologia  è  cominciata  nel  1997  nel  CARS  di  Altamura,  dove  sono  tuttora  socio.  Ho  partecipato  e  collaborato  al 
supporto che il CARS ha fornito agli Enti competenti per gli studi della grotta di Lamalunga (v. Uomo di Altamura).  
Nel  2009,  il  Direttivo  SSI  mi  ha  chiesto  di  coordinare  la  Commissione  Nazionale  Catasto  dal  2009  al  2013.  La  Commissione 
Catasto SSI, insieme al gruppo di lavoro WISH, ha realizzato il portale delle Grotte d’Italia, che contiene attualmente i riferimenti 
di quasi il 90% delle grotte naturali italiane.   
Nel 2012 sono stato eletto per la prima volta alla carica di consigliere della SSI, riconoscendomi nel programma di Giampietro 
Marchesi e supportandolo, da vicepresidente, nei tre anni di mandato. 
Nel periodo 2015‐2017, con la mia presidenza e l’indispensabile supporto del Consiglio e singoli soci, è stato avviato il progetto 
portale soci SSI, si è rinnovato il sito SSI, sono stati messi on line i numeri di Speleologia e Opera Ipogea, si è editato il manuale di 
supporto  ai  corsi  di  primo  livello,  è  stata  ripresa  la  Giornata  Nazionale  della  Speleologia,  si  è  promosso  il  Premio  Italia 
Speleologica,  si  sono  editati  e  stampati  volumi  di  atti  e  convegni,  sono  stati  richiesti  e  si  sono  concessi molti  patrocini,  si  è 
rafforzata la collaborazione con l’Associazione Grotte Turistiche Italiane.  
Come presidenza e Consiglio Direttivo abbiamo optato per le elezioni on line per semplificare le procedure e perché l’Assemblea 
soci  aveva  già  optato  per  comunicazioni  esclusivamente 
telematiche. 
Ho ritenuto giusto e opportuno creare sempre maggiori punti di 
contatto  con  la  speleologia  del  Club  Alpino  Italiano,  per 
smussare differenze e allargare visioni comuni.   
Ho sempre considerato con attenzione, e visto con orgoglio  le 
nostre eccellenze, dal Centro di Documentazione Anelli  con  la 
Biblioteca e il Progetto Speleoteca, al Portale del Catasto Grotte 
e  Cavità  Artificiali  alle  iniziative  legate  all’Italia  Speleologica.  
Fra  le  varie  attività  messe  in  campo  negli  ultimi  mesi  voglio 
ricordare  il  “Report  sullo  stato  di  salute  delle  grotte  italiane”, 
ovvero la possibilità di attivare una rete di segnalazioni utili ad 
aggiornare il database relativo alle grotte a rischio.   
Negli ultimi tre anni, gli impegni di Presidenza mi hanno tenuto 
un  po’  lontano  dall’attività  sul  campo.  Ho  continuato, 
comunque, a dare il mio contributo esplorativo in Puglia e altre 
regioni.  
Mi  ricandido  al  ruolo  di  presidente,  anche  e  perché  amo  le 
grotte e mi sento, profondamente, speleologo! 


